

Presseausendung

Wien, am 16.04.2024



Elisabeth Potzmann zur neuen Präsidentin der Gesundheitsberufe-Konferenz gewählt

Gesundheitsberufe müssen als Gesamtes erfasst und gedacht werden, so Potzmann.

Nach zwei Jahren Präsidentschaft der Gesundheitsberufe-Konferenz (GBK) übergibt Barbara Haid, Präsidentin des Österreichischen Bundesverband für Psychotherapie (ÖBVP), das Amt planmäßig an Elisabeth Potzmann, Präsidentin des Österreichischen Gesundheits- und Krankenpflegeverbandes (ÖGKV). Barbara Haid und Gerlinde Feichtlbauer, Präsidentin des Österreichischen Hebammen-Gremiums (ÖHG), wurden als erste und zweite Stellvertreterinnen der neuen Vorsitzenden gewählt.

Elisabeth Potzmann betont die Wichtigkeit des Zusammenschlusses der gesetzlich geregelten Gesundheitsberufe: „Es ist entscheidend, dass die Gesundheitsberufe als Gesamtes erfasst und gedacht werden. Komplexe Probleme können wir nur gemeinsam lösen.“

Insgesamt sind in der Gesundheitsberufe-Konferenz 21 Organisationen und so über 280.000 Personen, die in gesetzlich geregelten Gesundheitsberufen arbeiten, vertreten. Das gemeinsame Ziel ist es, in grundsätzlichen Angelegenheiten des Gesundheitswesens, bei gemeinsamen Interessen der Gesundheitsberufe und in Fragen der Gesundheitsversorgung gemeinsam zu informieren, Stellung zu beziehen sowie in der Öffentlichkeit aufzutreten.

Weitere Information zur GBK:

<https://www.gesundheitsberufekonferenz.at>

Rückfrage-Hinweis:

Mag. Bosko Skoko

bosko.skoko@kommunikationsmacherei.at

0699/1 405 78 49